



Die Welt der tapferen Frau:  
Rote Kreuzschwester  
bei einer Gasmasken-Uebung.

Pressefoto

einer Sanitätsübung zur Vorbereitung auf ihre Tätigkeit in einem künftigen Kriege: jede dieser Darstellungen deutet nicht nur auf ein anderes Betätigungsgelände, sondern ebenso sehr auf ein anderes Milieu und auf völlig andere Anschauungen, die in der Welt herrschen, in der jede dieser Frauen lebt; es ist

Die Welt fern von der Zivilisation:  
Abseits von Luxus, Elend, Arbeit und Disziplin.

immer wieder eine andere Welt. Die Verschiedenheit aller untereinander wird besonders deutlich, wenn man das Negermädchen betrachtet, das aus einem See Wasser schöpft. Diese Frau lebt, möchte man sagen, in einer Welt ohne „Welt“.

